

# Capitán

## Regimiento de Húsares de María Luisa

### Época Carlos IV

Capitán del Regimiento de Húsares de María Luisa, según reglamento de uniformidad de Real Orden de 10 abril de 1805.

Mirlitón cilíndrico negro, con correa que sujeta la escarapela roja y una chapa elíptica con el nombre del regimiento. Pelliza de color azul celeste con tres hileras de diecisiete botones de cabeza de turco con sus correspondientes órdenes y cuello de color rojo, el de la divisa. Dolman rojo ribeteado en plata con botones y sus alamares, llevando en el cuello el emblema del Cuerpo, sable y hoja de palma entrelazados. Pantalones también azules a la sajona y medias botas de cuero negro a la húngara.

El sable característico de los ligeros de 1803. Hoja curva, vaina de latón dorado con guías y dos anillas, la guarnición de las llamadas de estribo, de latón dorado también y puño de asta.



Armas de  
S.M. el rey Carlos IV



SABLE  
Oficial Caballería,  
hacia 1803  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



Don Pantaleón Pérez de Nenín, oleo sobre lienzo pintado por Francisco de Goya en 1808. Colección Banco Exterior. Madrid